

Jahresbericht Renngruppe Trimbach-Olten 07

Mit vollen Erwartungen starteten wir in die neue Saison 2007. Zum ersten Mal gab es Qualifikationsrennen, wobei man sich für die Schweizermeisterschaften am 1. und 2. September 2007 in Olten qualifizieren konnte. Zur Qualifikation zählten sechs Rennen, die auf der Strasse oder Bahn gefahren wurden.

Die Disziplinen 100m, 400m, 800m, 10'000m, 4x 100m Staffel, langsam vorwärts, langsam rückwärts und Obstacle wurden angeboten. Unsere Athletinnen und Athleten gaben an jedem Rennen ihr Bestes. So konnten sich am Schluss folgende Fahrerinnen und Fahrer für die Schweizermeisterschaft qualifizieren:

Jäggi Cédric, Hürzeler Ramona, Heer Corinne, Heer Dominique, Steggerda Amina, Aeberhard Cécile, Schenker Andreas, Schenker Daniela und Peier Christian
An diesem Finale wurde nochmals alles gegeben, wollten doch alle gute Resultate erreichen. Mit grossem Erfolg gab es am Schluss 4 Gold-, 13 Silber- und 6 Bronzemedailien zu feiern. Man konnte sogar einen neuen Schweizerrekord in der Disziplin Obstacle mit der Zeit 21:73 durch Ramona Hürzeler verzeichnen.

Durch die sehr guten Leistungen an der Schweizermeisterschaft wurden am 11. Dezember 2007 folgenden Medaillengewinnerinnen und Medaillengewinner durch die Stadt Olten geehrt:

Heer Dominique, Heer Corinne, Hürzeler Ramona, Jäggi Cédric, Schenker Daniela und Peier Christian

Wie jedes Jahr nahmen wir mit ein paar Fahrerinnen und Fahrer am Bergrennen im Elsass teil. Dabei wurde Peier Christian Gesamterster und gewann so ein Trial-Einrad, Heer Dominique wurde Gesamtvierte und war somit die beste weibliche Teilnehmerin.

Am 15. und 16. Dezember fand zum zweiten Mal das Trainingsweekend in Filzbach statt. Viele Trainer und Aktive verbrachten ein erlebnisreiches Wochenende.

Seit dem Saisonabschluss stehen wir schon wieder voll in der Vorbereitung für die Saison 2008. Mit dem Höhepunkt der Weltmeisterschaften vom 26.07.08 – 04.08.08 in Kopenhagen (Dänemark), wo wir mit zehn Athletinnen und Athleten teilnehmen werden.

Auch neben dem Sportplatz verbrachten wir eine schöne Zeit, in der wir unsere Freundschaften pflegten. Traditionsgemäss führte uns das Einrad vor den Sommerferien zu Vronis Grill, wo wir zusammen einen gemütlichen Abend erlebten. Im Weiteren verbrachten wir im November mit vielen Mitgliedern und Angehörigen des ATB Olten einen familiären Sonntagsbrunch im Muusloch Olten.

Für das Rennteam
Gaby Heer und Vroni Hürzeler